

La Gratitude

Larousse : reconnaissance d'un bienfait reçu.

Encore une fois il faut être conscient de la différence qu'il y a entre la nouvelle énergie et l'ancienne.

Dans l'ancienne énergie, il est clair que la Gratitude est tournée vers l'extérieur de soi-même, la reconnaissance va soit vers autrui soit vers l'inconnu.

Dans la nouvelle énergie, arrive la conscience que Je Suis le créateur de ma vie, ce qui change toute la perspective de la Gratitude. Elle devient tournée vers moi-même, toute la reconnaissance revient vers moi-même, tout l'amour de moi-même qui revient sur moi-même comme une vague.

Cela ne veut pas dire qu'il n'y a plus de gratitude envers des personnes qui sont dans ma vie et dans une ou des situations qui créent de la Gratitude en moi, et il est bien de le manifester, exprimer sa Gratitude envers une autre personne ou un groupe qui fait partie de cette expérience.

Néanmoins, le plus important, dans la Nouvelle Énergie, avec la Gratitude est d'avoir de la reconnaissance envers Moi-Même, de laisser l'essence de cette expérience me baigner, de permettre à cet amour de Me recouvrir, de Me pénétrer, d'être en Moi.

Ma propre reconnaissance qui me revient en effet boomerang. Vraiment au cœur de l'amour de moi-même, être dans la Gratitude du fait que Je Suis, que J'EXISTE

Exprimé par Adamus St Germain : « La Gratitude , c'est de permettre à l'énergie de me servir. »

YamaY
20/03/15.

